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Interpellation betreffend den Engelsaal 
 
Heute, bald vier Jahre nach der Herstellung des Engelsaals müssen wir zur Kenntnis 
nehmen, dass ein Teil des Zielpublikums aus Sicht der Stadt Liestal, nicht erreicht wird. 
Die Ortsvereine mieten den Engelsaal für ihre Anlässe selten. Dies, trotzt der 
finanziellen Unterstützung der Stadt mit der Grundgebühr. In diesem Zusammenhang 
hat der Bericht über den Engelsaal in der Basler Zeitung am 12. Januar 05 in der SP 
Fraktion einige Fragen aufgeworfen. 
 
 Wir bitten den Stadtrat diese Fragen zu beantworten: 
 
1. Was sind die grundlegenden Probleme, die dazu führen, dass die Liestaler 

Ortsvereine wenig Gebrauch vom Angebot der Stadt Liestal für die Benutzung des 
Engelsaal machen? 

  
 
2. Haben Gespräche ev. Verhandlungen diesbezüglich zwischen 

 Den Ortsvereinen und dem Stadtrat 
 dem Wirt und dem Stadtrat 
 den Ortsvereinen, dem Wirt und dem Stadtrat  

stattgefunden, um die Gründe und Probleme zu erörtern sowie Lösungen zu finden. 
Wenn ja, in jedem Fall mit was für Ergebnissen? 

 
 
3. Was gedenkt der Stadtrat zu unternehmen, um das Zielpublikum der Stadt Liestal zu 

 erreichen? 
 

 
4. Wurde der Stadtrat auf direktem oder indirektem Weg über Pläne für den Bau einer 

Mehrzweckhalle in Kenntnis gesetzt? Gegebenenfalls bitten wir diesbezüglich um 
mögliche Auskunft. 
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